

WARTA

Bentuk Pengawasan, Wakapolresta Mataram Pimpin Ops Gaktiplin Di Polsek Narmada

Syafruddin Adi - MATARAM.WARTA.CO.ID

May 19, 2023 - 10:22



Lombok Barat NTB - Sebagai bentuk pengawasan yang melekat, Wakapolresta Mataram AKBP Syarif Hidayat SH SIK kembali memimpin melaksanakan kegiatan penegakan dan penertiban disiplin kepada personel Polsek Narmada di Lapangan Apel Polsek Narmada. Jumat, (19/05/2023)

Diawali dengan pelaksanaan apel pagi Wakapolresta Mataram didampingi Kasi Propam Iptu Mutawalli ST, MM beserta personel Si Propam Polresta Mataram.

Dalam kesempatan tersebut sekaligus dilakukan Ops Gaktiblin Polresta Mataram dengan sasaran Kelengkapan Kendaraan personel meliputi STNK, SIM, TNKB, Spion dan Knalpot bukan SNI

Selanjutnya sasaran pemeriksaan surat kelengkapan surat-surat diri dan sikap tampang meliputi gampol, rambut, kumis, jenggot dan kebersihan personel.

Waka Polresta Mataram AKBP Syarif Hidayat SH SIK menekankan bahwa agar personel disiplin terhadap kehadiran, dimana anggota polri dibentuk untuk dapat bermanfaat bagi masyarakat, jangan melakukan perbuatan yang dapat merugikan masyarakat atau menurunkan citra polri.

" Bentuk pengawasan salah satunya cek kehadiran personel supaya kita mengetahui keberadaan dan keadaan personel, personel yang naik dinas harus ikut apel dan datang tepat waktu begitu juga piket lama jangan mendahului pulang ", kata Wakapolresta

Wakapolresta juga menegaskan bahwa terkait dengan izin sakit, tidak ada izin sakit melalui WA, apabila tidak disertai dengan surat sakit berikan TK, surat sakit agar minta di klinik polresta, kanit bersama provos agar lakukan pengecekan terhadap anggota yang sakit.

Ia mengimbau hindari hidup hedonis, hidup sederhana jangan dipaksakan sesuai kemampuan, utamakan kebutuhan daripada keinginan.

" Tolong program pak Kapolresta terkait polisi lingkungan agar dilaksanakan dengan baik serta laporkan hasil kegiatan dan tahun politik, jangan ada personel yang terlibat politik praktis ", tegasnya.

Kegiatan ini juga sebagai sarana informasi untuk menumbuhkan kesadaran dan kedisiplinan personel dalam tanggung jawab pelaksanaan tugas. (Adb)